

Weihnachtsvorbereitungen 2018



Schon bald ist Weihnachten – und bei uns laufen die Proben und Vorbereitungen für unsere Weihnachtsaufführung an diesem Sonntag, den 23. Dezember auf vollen Touren...



Drei Brillenbären aus den Anden sind traurig, weil sie in den abgeholzten Bergen der Anden vom Aussterben bedroht sind...aber zu Weihnachten kommt durch Gottes grosse Liebe die Welt wieder in Ordnung, Menschen und Tiere finden Frieden und leben in einer bunten Welt miteinander...



Wir basteln aus Pappkartons und Packpapier die Anden....und proben mit dem zukünftigen Nikolaus und seinen Engelchen das Schlittenfahren..

Und dann gab es zur Stärkung einen ganz besonderen Weihnachts-Hamburger...



...und anschliessend war ein Mittagschläpfchen nötig!



Wer dem Nikolaus noch etwas helfen möchte, darf sich gerne mit den himmlischen Heerscharen oder den irdischen Banken in Verbindung setzen, er hat schon einige ganz tolle Unterstützung erhalten, für die wir sehr dankbar sind, aber sobald Nikolaus und Christkind sich in die Sommerpause begeben, müssen unsere Hilfsprojekte vom Winterspeck zehren...daher bitten wir alle irdischen „Helfershelfer“, sagt es weiter...Christines Páramo-Kinder lernen und lehren ihren Eltern, Verwandten und vielen Menschen, dass man vorsichtig mit der (Um-)welt umgehen muss, und vorallem mit und in Liebe in dieser leben sollte.

Ein Hilfsprojekt, das Kindern hilft, damit sie sich selbst und anderen helfen können, und lernen die Welt zum Guten zu verändern – und in 23 Jahren haben wir das auch wirklich ein bisschen geschafft!

Mit herzlichen Weihnachtsgrüssen

Christine, Steffi und Mateo Noack

Bank: RB Bretzfeld - Neuenstein e.G

BIC: GENODES1BRZ

Ärzte für Subachoque e.V. : mit Beleg f. Finanzamt: IBAN: DE11 6006 9680 0061 133000

Kinder - u. Jugendarbeit : Noack, nur Erhaltsbeleg : IBAN: DE57 6006 9680 0060 8110 05

